



相手に生きる

学校教育目標 「相手に生きることによって自己を生かす」
西中スタンダード 「あいさつ」「歌」「清掃」「花」「服装」「時間」

Paint～自分だけの「個性」で未来を描け！～ =第56回田毎祭=

9月25日(金)26日(土)に、『Paint～自分だけの「個性」で未来を描け！～』のテーマの下、第56回田毎祭が行われました。生徒会役員を中心に、知恵とアイディアを出し合って、全校生徒が一丸となった2日間でした。

今年度は、コロナ渦の影響で、例年とは違った制限があり、日程を短縮して行いました。初日は、午後のみの開催で、開祭式と生徒会企画が行われました。

生徒会企画は、生徒会総務が発案した、ペットボトルのキャップを積み上げる「キャップストッカー対決」、図書委員会が企画し、全校がクイズにチャレンジした「西中ナゾトレ」、体育応援委員会が企画した有志による「You やっちゃいなよ発表会」という内容でした。



田毎仮面

生徒会役員の2名が『田毎仮面』に扮して、企画を盛り上げてくれました。「キャップストッカー対決」では、クラスの代表が対決しましたが、自分のクラスや学年の仲間を応援する姿がありました。「西中ナゾトレ」では、生徒会長の金子さんが問題作成を担当し、当日は図書委員長の堀内さん、副委員長の小山さんが進行を務めました。全校が参加し、職員チームの珍解答に会場が湧く場面もありました。

「You やっちゃいなよ発表会」は、オーディションにより選ばれた書道パフォーマンス、ダンス、アカペラ等が披露されました。生徒の表現力の向上につながる企画となりました。

2日目は、音楽会と吹奏楽部のステージ発表が行われました。音楽会では、学年合唱の発表は取りやめ、クラス合唱のみを発表しました。制約のある中で、様々な工夫をして練習に取り組み、選曲の段階から学級の願いが込められた

工夫をして練習に取り組み、選曲の段階から学級の願いが込められた合唱が披露されました。昨年度からご指導いただいている須坂市立森上小学校 西澤 真一 校長先生が来校され、講評をいただきました。西中スタンダードに掲げる「歌」への取組は、今後も大切にしていきたいと考えています。



生徒会役員によるオープニング



キャップストッカー対決



西中ナゾトレ



書道パフォーマンス



音楽会 合唱発表



吹奏楽部の発表



生徒会役員によるエンディング

全校の思いを一つにして、田毎祭を無事に終えることができました。様々な制約のある中で、保護者の皆さん、地域の方々には、ご理解・ご協力を賜り、感謝申し上げます。

田毎祭の撮影画像についてのお願い

学校行事の動画等の投稿については、肖像権、個人情報、合唱や吹奏楽演奏での演奏曲の著作権等に関わる問題の発生が考えられます。また、一度投稿された動画や画像は完全に削除することは大変難しく、問題が深刻化する恐れがあります。田毎祭を撮影された動画や画像については、ご家庭で楽しむものとしていただき、お取り扱いに十分ご注意ください。

校外での学習を再開しました

コロナ渦の影響により、実施を見合わせていた校外学習を再開しました。10月14日（水）に、3年生は、修学旅行の代替行事として富士急ハイランドへ、1年生は、自然学習として上田市の塩田へ、ともに日帰りで出かけてきました。また、2年生は、職業体験学習の一環として、10月1日（木）に、姨捨の棚田での稻刈りを実施しました。今後も「新しい生活様式」に基づき、内容や方法を工夫しながら、学習活動を仕組んでいきたいと考えています。



3年 富士急ハイランド



3年 富士急ハイランド



2年 棚田での稻刈り



1年 塩田巡り

お知らせ

本日、「学校行事予定表」の改訂版を家庭配布しました。夏季休業の短縮や行事の精選等を行い、国が定める授業時数を確保できる見通しがもてたことから、年末・年始休業を、年度当初に定めた[12月26日(土)～1月7日(木)]に戻す予定です。今後、新型コロナウィルスやインフルエンザの流行が心配されます。ご家族を含め、体調管理には十分に気を配っていただきますよう、よろしくお願いします。

(文責：教頭 宮澤)



1年 塩田巡り